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付　議　事　件
議案第10号　令和５年度教科書採択について

その他（報告等）
　　（１）夏休みについて
　　（２）夏休み中の給食、図書館司書の勤務体系について
　　（３）横浜市新採用教職員研修について
　　（４）青少年ふれあいゲートボール大会について
　　（５）令和５年度（令和４年度分）道志村教育委員会自己点検・評価報告書について

会 議 の 概 要
議案第１０号【原案どおり決定】
その他（報告等）の（1）から（５）【了知】

会 議 録 署 名
　教育長　　　　　　　　　　　　委　員　　　　　　　　　　　　委　員
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教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録
発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

教育長
　出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。
議事にあたり議事録署名委員の指名を行い署名委員に加藤千嘉委員及び佐藤
健太郎委員を指名した。

教育長 　議案第１０号令和５年度教科書採択について、事務局の説明を求めます。

事務局

　 議案第１０号令和５年度教科書採択についてご説明いたします。こちらは、小
学校において令和６年度から令和９年度まで使用する教科図書、そして一般図書
としまして、令和６年度使用の特別支援学級の教科書採択となります。本年度
は、教科書採択協議会における選定対象は、全科となります。経過説明から採択
に至るまでの流れを教育長よろしいでしょうか。

教育長 　次に、報告（１）夏休みについて事務局より説明を求めます。

教育長
　議案第１０号について説明がありました。
　委員の皆様から何かございますか。

全委員 　異議なし。

事務局

夏休み期間は、令和５年７月２４日月曜日から８月２２日火曜日まで、この間に学
習支援事業をやまゆりセンターで１０日間行います。学校閉庁日は、８月１４日か
ら８月１６日までの３日間、この間先生方も不在となりますのでご承知おきくださ
い。また昨日、青少年育成推進会議が行われ、推進委員、駐在所、３名の保護
司、小中学校校長、各地区育成会長にお集まりいただきました。その際にはもご
提示いたしました、山梨県青少年育成推進会議で作成されている資料をもとに、
８月広報に掲載予定の記事となりますが、子供の見守り体制について、住民に呼
びかけをします。1.子供たちに優しい言葉がけをお願いします。2.子供たちの健全
な成長を育てる環境づくりにご協力ください。3.交通事故防止にご協力をお願いし
ます。4.子供たちの地域活動を支援してください。の４点となります。SNSなどの
ネット環境でのトラブルも含め、村内にも多くの方が訪れますので、交通量の増
加、水の事故等がないようにと、呼びかけをいたします。以上です。

教育長

　教科書は、各教育委員会からの意見をもとに採択しますが、道志村では都留地
区教科書採択協議会として、富士吉田市、都留市、大月市、上野原市、南北都留
郡町村において協議されます。小学校の教科書については、学習指導要領が変
わり、新しい教科書を採択しましたが、４年に一度見直しをすることとされていま
す。前回、令和２年度から令和５年度まで、今回は令和６年度から令和９年度ま
での全科見直しとなります。
経過説明は、６月７日に第１回都留地区教科書採択協議会が、南都留合同庁舎
で行われました。こちらの資料はその際に説明があった資料となります。具体的
には、それぞれの教科毎に各学校から調査委員が任命されおり、協議を行いま
すが、教科書の展示会が６月１６日から７月２日まで行われ、一般にも意見をいた
だく機会がございます。採択までには公正確保の徹底を図るため、広く意見を聞
きながら進めております。そして、今月１９日に提出される内容について、案が出
ますので、それを受け、各地教委により協議、採択という流れとなります。教科書
採択につきましては、説明のとおり進めさせていただくということでよろしいでしょう
か。

教育長
報告（１）夏休みについて事務局より説明がありましたが、委員の皆様から何かご
ざいますか。



NO２

全委員 了知。

教育長
　次に、報告（２）夏休み中の給食、図書館司書の勤務体制について事務局より
説明を求めます。

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

全委員 了知。

事務局

給食センターでは、給食センター内の清掃及び機器の点検等かせ行われます
が、それ以外の日程で、唐沢体育館及び道志体育館の清掃を行います。また、
図書館司書については、図書開放日等以外は、学童保育所の勤務とやまゆりセ
ンター内の図書コーナーの整理を行います。いずれの職員につきましても、年次
休暇や夏季休暇の取得、健康診断等も夏休み期間中に行っております。以上で
す。

教育長
　次に、報告（５）令和５年度（令和４年度分）道志村教育委員会自己点検・評価報
告書について事務局より説明を求めます。

事務局

昨日、青少年育成推進会議後に、ふれあいゲートボール大会打合せ会を行いま
した。そちらで決定した事項をご報告いたします。開催日は、令和５年８月５日土
曜日、場所は旧道志小グランドとなります。地区割で行っていますが、地域間で人
数の差が出ています。５人１チームですが、地区によっては、４グループ作れると
ころと、１チーム編成が難しい地区もあります。今のところ、育成会会長からも
チーム編成について意見はございません。今後、意見が出るようでしたら、別の
提案もさせていただきたいと思います。また、熱中症対策として、開催時間を短縮
しています。朝８時に集合し、以前は１２時半、１３時頃終了していましたが、今年
度は、１１時過ぎに試合終了を予定しています。

教育長
報告（４）青少年ふれあいゲートボール大会について説明がありましたが、委員の
皆様から何かございますか。

全委員 了知。

研修日は、令和５年８月１７日木曜日、８月２４日木曜日の２日間となります。日帰
りで、研修内容は、水源地視察や村内施設見学、やまゆりセンターで振り返りを
行います。その際、やまゆりセンター駐車場には、両日ともに大型バスが６台駐車
予定となっておりますので、ご承知おきください。

教育長
報告（３）横浜市新採用教職員研修について説明がありましたが、委員の皆様か
ら何かございますか。

全委員 了知。

教育長
　次に、報告（４）青少年ふれあいゲートボール大会について事務局より説明を求
めます。

教育長
報告（３）夏休み中の給食、図書館司書の勤務体制について説明がありました
が、委員の皆様から何かございますか。

教育長 　次に、報告（３）横浜市新採用教職員研修について事務局より説明を求めます。

事務局



NO３

令和５年７月１４日　（７月　・　定例会　・　臨時会　）

発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

山口職務代理者

村田委員

事務局

令和４年度の事務内容について、もう少し詳しい資料をいただけると評価できる
ので作成いただきたいと思います。

その内容を確認できれば良いと思います。

改めて作成してものを送付いたしますので、８月１０日頃までにご回答いただきた
いと思います。
こちらに関連しておりますので、令和４年度主要な施策の成果（案）をご覧くださ
い。こちらは９月議会に提出する事業概要、事業実績、決算額の内訳となります。
教育委員会の１９事業の説明書となります。

事務局

道志村教育委員会自己点検・評価報告書につきましては、地方教育行政の組織
及び運営に関する法律第２６条に、教育委員会は毎年その権限に属する事務の
管理及び執行の状況について点検及び評価を行い、その結果に関する報告書を
作成し、これを議会に提出するとともに、公表しなければならないとされておりま
す。議会への報告は、９月定例会を予定しております。前年度の資料を添付して
ありますので、教育委員の皆様には、自己点検評価シートの視点等をご確認いた
だき、こちらの内容でよろしければ進めさせていただきたいと思います。

教育長
報告（５）令和５年度（令和４年度分）道志村教育委員会自己点検・評価報告書に
ついて、委員の皆様から何かございますか。

教育長
令和４年度主要な施策の成果（案）について、委員の皆様から何かございます
か。

事務局

今年度、富士吉田市のスポーツクラブを利用して各学年１日のみ行いましたが、
先生方からは、指導方法もよく、施設的にも問題ないとの意見がありました。移動
時間が課題ではありますが、これまで学年ごとで指導であったが、レベル分けをし
て指導してくれるので、泳法の上達が見込まれるという感触です。

教育長
屋内プールについては、年間の維持費、修繕費等も含め検討していく必要がある
ので、また協議したいと思います。

山口職務代理者
こちらの資料があれば、評価しやすいので良いと思います。小中学校の水泳事業
はどうだったか、屋内プールについては、今度どのように考えていますか。

教育長  閉会宣言

村田委員
指導者がいることで、子供たちにとっても、先生方にとっても良いことではないかと
思います。

事務局
屋内プールについては、来年度の検討を早い段階で検討したいと思っていますの
で、教育委員会での協議もお願いします。

山口職務代理者

事務局

水難事故に対する泳法指導もしてほしいがいかがでしょうか。

着衣泳等は今後検討しますが、学校でも夏休み前にかなり指導をしていただいて
います。スポーツクラブを利用する場合、回数が限られることもあるので、泳法指
導が中心になると思います。

　 次回の委員会は８月３０日（水）午後４：００からやまゆりセンターで開催


